



高 勝高 Voice

第 1 号

勝高 HP の QR コードはこちら

勝高Voice第1号は昨年4月に入学した現2年生から、中学生の皆さんに向けてのメッセージをお届けします！高校生になってからの生活の変化についてや、いま頑張っていることなど、身近な先輩からのメッセージを読んで、充実した勝高生活を感じてください♪

○●普通科●○

勝山高校は「夢に向かって頑張る人を全力で応援してくれる学校」だと思います。自分たちの手で作り上げていく鼓山祭では、行事を運営する難しさや楽しさ、達成感を味わうことができました。さらに、「夢現プロジェクト」では、自分の将来に真剣に向き合うことができ、将来への目標ができます。夢に向かって努力したい人は勝山高校に来ればきっと大きく成長することができます。ぜひ一緒に楽しい学校生活を送りましょう！！

久世中出身
岩野 小夏



僕が今頑張っていることは家庭での学習です。高校は中学校と比べて授業内容が難しく、進むスピードが速くなります。だから、予習をし、自分のわからなかったところを授業でしっかり聞き、復習して自分の力になるようにしています。また、先生方が効率よく、より力がつく学習方法を教えてくださいるので、部活との両立もでき充実した日々を過ごすことができます。みなさんもぜひ勝山高校で充実した高校生活を送りましょう！

勝山中出身
久保木 悠斗



僕が今頑張っていることは毎日の予習と復習です。高校は中学校と比べて授業が難しくスピードも速いです。だから、予習で疑問点を見つけて授業で理解し、復習で自分のものにできるよう頑張っています。また、勉強において計画性が大事だと思い「夢手帳」を活用して、計画的に学習を進めていくようにしています。勝山高校には、部活動や鼓山祭ボランティア活動、イベントがたくさんあり、将来につながる経験をすることができます。

落合中出身
安井 久道



私は1年生から勉強、部活、生徒会、ボランティアと精力的に活動しています。そこで、様々な人と活動し、日々刺激を受けながら新たな発見に繋がっています。友人との人間関係に悩むことなく、先生も優しく教えてくださいるので毎日楽しく過ごすことができます。中学校と比べて格段に忙しくなりますが、そんな中でも時間をつくり、すべきこととやりたいことを両立させることが将来に役立つと思います。

久米中出身
岡田 愛子



私が今頑張っていることは授業の復習です。私は寮生活を送っていますが、寮での学習時間を利用して教科書の問題を解くなどして復習をしています。また、最初はわからないことがたくさんあり不安だった寮生活でしたが、先輩方が様々な面で面倒を見てくれるので、今ではとても楽しく充実した日々を送ることができています。

みなさんもぜひ勝山高校に入学し充実した高校生活を送りましょう！！

蒜山中出身
佐藤 冴菜



勝山高校では「夢現プロジェクト」の探究活動や鼓山祭などとても充実した高校生活を過ごすことができます。中でも私が一番の魅力だと思うことは、**先輩がとても優しいこと**です。私は生徒会執行部として活動していますが、優しくとても頼りになる先輩ばかりです。部活でも、**先輩に悩んでいることを相談するとすぐにアドバイスをしてくれます**。大変なこともありますが、勝山高校に入学したら、とても充実した高校生活を送れると思います。

湯原中出身
小椋 絢加



僕が勝山高校で頑張っていることは「**夢現プロジェクト**」の活動です。夢現プロジェクトは、**自分の学びたいこと・自分の進路に関することを研究する活動**で、僕は「地域や社会」について力を入れて研究しています。勝山高校は夢現プロジェクト以外にも**やりがいのある学習や、楽しい学校行事がたくさんあります**。

みなさんも勝山高校で楽しい高校生活を送りましょう！！

大佐中出身
森岡 奏馬



私が今頑張っていることは**家庭学習**です。高校の授業は進むスピードが速いので、予習でわからない所を見つけ、授業で勉強したことをその日のうちに復習して身に付けることが大切になってきます。わからないところがあっても、**先生がとても優しく教えてくださるので、質の良い勉強ができます**。

みなさんもぜひ勝山高校に来てください。

北房中出身
中川 紘莉



僕が勝山高校に入学してよかったと思うことは2つあります。**1つ目は勉強**です。先生方の**工夫を凝らした授業はとても面白く、わかりやすいです**。

2つ目は人間関係です。入学したときは友達ができるか不安でしたが、同じクラスの人たちが輪の中に入れてくれたおかげで多くの友達を作ることができました。部活や学級活動を通じて**クラスの壁を越え友達を作ることもできました**。皆さんも一緒に最高の勝高ライフを送りましょう！！

旭中出身
杉山 遥都



●●ビジネス科●●

僕が入学してから頑張っていることは**部活と勉強の両立**です。僕は硬式野球部に所属しているので両立をすることは簡単ではありませんが、家で予習・復習を頑張っています。また、部活を通して**人間力・行動力を鍛えられたと思います**。勝山高校には頼りがいのある先生・友達がいるので毎日楽しく学校生活を送っています。皆さんも勝山高校で最高の3年間を送りましょう！！

落合中出身
畝本 拓朗



僕が今主に頑張っていることは**商業科目の勉強**です。商業科目の勉強は高校からのスタートで、覚えることが多く難しいと感じることがありますが、**わかるようになったらすごく楽しく、達成感を感じることができます**。わからないことがあれば、周りの友達に聞いたり先生方が分かるようになるまで熱心に教えてくださったりします。ビジネス科では**様々な検定を取得することができるので進学や就職で大きな武器となります**。

久世中出身
今石 大和



私が今頑張っていることは**検定の取得**です。ビジネス科は**検定を多く取得することが自分自身のステータスとなる**と思うので、難しいものもまずは挑戦してみることを心がけています。私は生徒会執行部とバドミントン部に所属しており、**検定の勉強や試合、生徒会の仕事が重なって忙しい時期もありますがとても充実した高校生活を送っています**。優しくユーモアあふれる生徒先生方がたくさんいる勝高で皆さんもぜひ一緒に楽しい高校生活を送りましょう！！

湯原中出身
浅野 七果

